

MÉDITATION

VOUS SCRUTEZ LES ÉCRITURES POUR Y TROUVER LA VIE ÉTERNELLE ; OR, CE SONT LES ÉCRITURES QUI ME RENDENT TÉMOIGNAGE, ET VOUS NE VOULEZ PAS VENIR À MOI POUR AVOIR LA VIE (Jn 5, 31-47).

Jésus vit, pour sa part, depuis toujours, dans le secret, une relation intérieure à son Père... et sur ce chemin on peut noter comme une attestation de cette vie secrète, à Capharnaüm au début de sa vie publique, où il décide après avoir prié son père au petit matin d'aller plus loin et de renoncer à finir le travail sur place comme l'encourageaient disciples et habitants de Capharnaüm... de la même manière il y aura sa décision de monter à Jérusalem... puis il y aura son acceptation de la passion... un chemin intérieur de relations avec son père se traduit par un chemin extérieur... l'Enjeu du chemin consistera pour Jésus à ne pas dévier d'une attitude de fidélité extérieure comme fruit et conséquence de la relation intérieure qu'il vit avec son père... là se trouve sa liberté.

Une action de notre part à la suite du Christ : oui mais comment ?

Comme une réponse et non comme un projet personnel. Alors s'ouvre un chemin qui se poursuit dans un va et vient de questions et de réponses, une relation se noue et s'approfondit, et, du coup, l'existence, notre existence, prend consistance, ce qui entraîne son rayonnement... Le rayonnement est seulement un effet induit de ce qui se vit à l'intérieur... en aucune manière il n'est recherché comme un effet pour lui-même.

DIEU se révèle à nous de diverses façons, dans les lectures spirituelles comme dans nos expériences de prière, de rencontres et d'intimité avec LUI. Croire c'est donc développer une foi sincère en s'ouvrant à DIEU par l'esprit, l'intelligence, le cœur. C'est par là qu'IL nous communique les richesses de son amour, et que l'Homme sort de son ignorance et de ses carences intellectuelles.

DIEU est la clé qui ouvre l'Homme à l'intelligence et à la connaissance des mystères de la vie et qui lui montre le chemin du Salut.

Ce que nous pouvons comprendre par notre intelligence limitée, DIEU nous le révèle par la prière et la méditation, c'est-à-dire, à travers des instants personnels et de silence avec LUI, dans le cœur-à-cœur. C'est par là que nous allons à DIEU, pour avoir la vie.

Le Christ l'a vécu, nous sommes invités par lui à le vivre à notre tour. « J'ai pour moi un témoignage plus grand que celui de Jean : ce sont les œuvres que le Père m'a donné d'accomplir ; les œuvres mêmes que je fais témoignent que le Père m'a envoyé. » Faisons vraiment les œuvres de Dieu, Amen !

Extraits d'homélies de Jean-Luc Fabre, compagnon jésuite
et de l'abbé Achille Kandi